

LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO INAUGURA LA EXPOSICIÓN “LA EVOLUCIÓN DEL BUQUE Y LA NAVEGACIÓN”

México, D.F., 08 de abril del 2009.- La Secretaría de Marina-Armada de México a través de la Unidad de Historia y Cultura Naval, con la Unidad de Cultura del Sistema de Transporte Colectivo Metro, el pasado 6 del actual inauguraron la exposición denominada “La Evolución del Buque y la Navegación” ubicada en las vitrinas culturales de la estación División del Norte, de la línea 3 y que estará abierta a todo el público hasta el 30 del actual.

En la exposición se muestran diversas imágenes que representan los inicios de la navegación, desde la etapa prehispánica en ríos y lagunas, hasta lograr una navegación hacia mar adentro; asimismo, muestran las transformaciones que han sufrido las embarcaciones que ha utilizado la humanidad a lo largo de su historia, en distintas partes del mundo, en las actividades económicas y de seguridad.

De igual manera, se exponen algunos instrumentos y ayudas a la navegación marítima, así como modelos a escala de buques, desde veleros, hasta patrullas de vigilancia oceánica, estos últimos, empleados por la Armada de México, para preservar el estado de derecho en el mar.

Es importante mencionar que cada pieza que conforma dicha exposición, significa un medio valioso en información, devolviendo a la sociedad, los conocimientos sobre el arte de la navegación en las antiguas civilizaciones, por mucho tiempo desconocida, con el anhelo de convertirlos en un mecanismo de diálogo entre el hombre con el agua.

Cabe señalar que este esfuerzo tiene como finalidad fortalecer la historia marítima,

la identidad nacional, que se vuelve un punto de partida para generar diferentes iniciativas culturales, beneficiando y complementando los programas educativos de enseñanza básica, media y superior, ya que la navegación, hoy juega un papel determinante en muchas de las actividades de la vida cotidiana.



Gobierno Federal.

01800MARINA1 (018006274621)